

新年の挨拶

会長 荒金 実

新年明けおめでとうございます。

今年は戦後 70 年の年であり、国連が定めた国際土壌年 2015、統一地方選挙など様々な話題のある年明けです。

阿毘縁むらづくり協議会はこの 3 月で結成 10 年となります。この 10 年の歩みとともに、自治会合併 1 周年の取り組みの教訓を明らかにし、今後の課題などを話し合うことが必要です。

昨年は「いろは額」の復元を地域や町内の皆さんはもとより卒業生、元教職員の皆さんのご協力により立派にやり遂げ、阿毘縁会館に展示する事が出来ました。

また、猿隠山から牛の首山、境港市民の山、御墓山までの散策ルートを開設し、6 月のゆきんこ村展望台でのウォーキング大会とあわせて、秋の講演と山旅イベントや文化祭なども成功裏に終えることができました。

今年は国連が定めた国際土壌年であり、食料の安定的な確保、持続可能な農地を維持・管理していくことの必要性が見直されると思います。

ここ数年米作り農家にとって生産費はもちろん昨年のように物財費を賄うことさえ困難な米価が続いています。U ターン、I ターン者を含めた農村地域の後継者、農業者を確保する上で困難な状況が続いています。

現在世界でも、この日本でも富の格差拡大が進んでいます。アベノミクスによる株高により、超富裕層世帯（金融資産を 5 億円以上所有）と富裕層世帯（1 億円以上所有）の両方で 100 万世帯（日本の全世帯の 2%）ある一方、金融資産を全く持たない世帯が 3 割あると言われています。

国や自治体の来年度予算が明らかになりつつありますが、年金や医療保険、介護保険や生活保護などの社会保障制度も「公助」や「共助」と言われる部分が縮減され、「自助」と「互助」が強調されてきています。

今年は統一地方選挙が行われます。自治体の努力だけではどうにもならない面もありますが、国の制度を県や町で十分に活かす取り組みとともに、自治体が国に先駆けて制度の改善に取り組んでいくことが大切です。これから 4 年間の県や町の議会を託せる議員の選出に大いに関心を持ち、積極的な政治への参加を進めることが必要です。

また、日南町では霞地区を中心市街地として位置付け開発に取り組んでいます。その目玉の一つが道の駅であり、農産物直売所の建設と立ち上げが始まります。みなさんも大いに関心を持ってそれぞれの関わり方を検討されるようお願いします。

高原だより

発行

阿毘縁自治会
阿毘縁むらづくり協議会

電話/FAX 87-0909

平成 27 年 1 月

(通巻 107 号)

協議会活動記録

《二月》

十五日…自治協議会

(福栄で開催)

十八日…新春むらづくり懇談

会

二十二日…第九回役員会議

これからの予定

《二月》

五日…産業観光部会

二十五日…自治協議会

(阿毘縁で開催)

開催予定…福祉防災部会

文化学習部会

保健体育部会

生活環境部会

総務部会

《三月》

五日…第十回役員会

十九日…定期総会

お気付きの点など事務局までお知らせ下さい(◎は、連合会長さんです。)

| 年 代 | 自治会 | 会 長 | 備 考 (主な出来事) |
|------------|----------|--------|---|
| 2004 (H16) | 阿毘縁 | ◎高柴 弘義 | |
| | 下阿毘縁 | 石倉 靖雄 | |
| | 大 管 | 足立 進 | |
| 2005 (H17) | 阿毘縁 | ◎高柴 弘義 | 校区一斉ラジオ体操 (8/7) むらづくり協議会結成総会 (11月) 岸郁夫さん旭日双光章受賞 |
| | 下阿毘縁 | 石倉 靖雄 | |
| | 大 管 | 足立 進 | |
| 2006 (H18) | 阿毘縁 | 法橋 勲 | 阿毘縁小学校閉校式 (3/24) むらづくり協議会初代会長に丸山喜弘氏就任 ライブイン阿毘縁【源流太鼓・松千・木村秀樹】解脱時 (8/13) 日南町消防団秋季消防演習【阿毘縁地内にて】 (11/11) |
| | 下阿毘縁 | 細田 真一 | |
| | 大 管 | 足立 進 | |
| | むらづくり協議会 | 丸山 喜弘 | |
| 2007 (H19) | 阿毘縁 | 法橋 勲 | 旧小学校に資料館を整備【歴史保存】 (2/3) 緊急災害発生時の組織図配布【全戸配布】 (5/17) 阿毘縁学園保存作品展示作業校長室に設置 (6/9) ライブイン阿毘縁 (8/12) |
| | 下阿毘縁 | 細田 真一 | |
| | 大 管 | 足立 進 | |
| | むらづくり協議会 | 丸山 喜弘 | |
| 2008 (H20) | 阿毘縁 | 法橋 勲 | 山帰来主催介護講習会 (6/1) AED講習会・心肺蘇生法講習会 (7/6) 降雹被害対策委員会設置(8/29)【収穫間近の稲ほとんど落穂】 |
| | 下阿毘縁 | 細田 真一 | |
| | 大 管 | 三上 光典 | |
| | むらづくり協議会 | 石原 聡 | |
| 2009 (H21) | 阿毘縁 | 法橋 勲 | 搜索願・自衛消防団出動【大谷奥山】 (5/2) 阿毘縁山遊歩道散策&ゆきんこ村展望台周遊ハイキング 【解脱寺俵禄加持祈祷際・山帰来杜の市】 (7/19) |
| | 下阿毘縁 | 細田 真一 | |
| | 大 管 | 三上 光典 | |
| | むらづくり協議会 | 石原 聡 | |

新春むらづくり懇談会 開催 1月18日(日)

今年もゆきんこ村四季彩研修棟を会場に、新春むらづくり懇談会を開催しました。

増原町長さんをはじめ行政職員の方々をお迎えし、地域内からは25名の参加者で意見交換を行いました。町への要望や質問、道の駅の建設説明などがあり、たくさんの意見、要望が出ました。

第二部の懇親会では、行政の方々とお酒・話を交え非常に有意義な交流となりました。最後に、缶ビールをかけてのじゃんけん大会と一本締めで大いに盛り上がりました。

※要望については、12月に配布いたしました。回答は2月号にて掲載する予定と致します。

「コメリ」オープン!

今年は雪の量がいつもより少ない気がします。水分が多く雪かきには多大な力が要り大変です。

でも、温かい分灯油代が少なくてすみそうです。

「コメリ」が1月15日に生山にオープンしました。震方面に出る際に、一度寄ってみて下さい。

新年祈禱会

去る1月16日、恒例の下阿毘縁新年祈禱会が開催されました。今年は天候に恵まれ、明るい日差しの中神主さんによる祈禱が行われました。その後解脱寺でも祈禱が行われ、約20名の参加者がありました。

霊験あらたかな新年お祈りの雰囲気を感じられました。